



Insurrection en Kanaky/Nouvelle-Calédonie suite au vote du projet de loi pour le dégel du corps électoral

Kanaky/Nouvelle-Calédonie, 19 juin 2024 – Le 13 mai 2024 marque le début d'une période d'insurrection en Kanaky/Nouvelle-Calédonie, déclenchée par le vote controversé du projet de loi pour le dégel du corps électoral. Cette décision législative a entraîné des violences significatives contre le peuple kanak, causant la mort tragique de jeunes Kanaks et déclenchant des révoltes majeures dans la capitale, Nouméa.

Dénonciation de l'oppression coloniale

Nous, jeunesse du pays Kanaky, dénonçons avec véhémence l'oppression coloniale persistante exercée par l'État français sur le peuple kanak. L'État français continue de maintenir sa domination par des moyens militaires, accentuant un rapport de force inéquitable. Nous condamnons cette violence institutionnalisée qui s'exerce depuis 170 ans, érodant les droits et la dignité du peuple kanak.

Partialité du gouvernement français et soutien aux partis loyalistes

Nous pointons également du doigt la partialité flagrante du gouvernement français dans l'adoption de ce projet de loi, démontrant que le colonialisme reste une réalité vivante en Kanaky/Nouvelle-Calédonie. Par ailleurs, nous dénonçons les actes racistes et discriminatoires des partis non indépendantistes, dits « loyalistes », qui appuient cette législation inique.

Appel à la solidarité et à la mobilisation

Face à cette situation critique, nous appelons à une mobilisation solidaire pour soutenir la lutte du peuple kanak. Nous invitons toutes les personnes sensibles à la cause de la liberté et de l'égalité à participer à une **marche de soutien le 22 juin 2024 à 14h00, sur la place de la mairie de Poitiers**. Une **réunion publique** sera également organisée **le 27 juin 2024 à 18h30 au parc de Blossac**.

Unissons-nous contre le colonialisme en Kanaky/Nouvelle-Calédonie et partout dans le monde.

Jeunesse du pays Kanaky